



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DE L'ASGL

22 octobre 2023

Hôtel La Baignoire 33680 Lacanau

1. Ordre du jour

1. Rapport moral du Président
2. Rapport des Commissions Sportives et Animation
3. Rapport Financier : quitus pour l'exercice 2022/2023
4. Cotisations ASGL
5. Questions diverses : à adresser au Président par écrit **avant le 15 octobre 2023** - comme chaque année il n'y aura pas de questions orales
6. Élection du Bureau
7. Orientations de la saison 2023/2024
8. Présentation du budget prévisionnel 2023/2024
9. Intervention des trois directeurs des golfs de Lacanau

En préambule le Secrétaire Général informe les membres présents que nous avons 89 votants à cette Assemblée et que l'information préalable à la tenue de cette AG s'est effectuée dans le respect de nos statuts.

2. Rapport moral du président

Chers Amis,

Avant d'aborder ce rapport moral de l'année 2023 je souhaiterais que nous observions une minute de silence en ayant une pensée pour nos amis disparus au cours de l'année :

- Serge Joubert (décédé le 17 avril 2023) / Jacques Arnou-Laujeac (décédé le 3 mai 2023) / Christian Crespin (décédé le 6 juin 2023) / Sophie Bonnet (décédée le 11 juin 2023) / Jean Paul Digneau (décédé le 6 juillet 2023) / Robert Gillier (décédé le 18 juillet 2023) / Francis Escobedo (décédé le 27 juillet 2023).

Il y a un an de cela j'évoquais devant vous la belle santé de notre sport en France mais plus particulièrement à Lacanau où nous avons littéralement surperformé en termes de nombre de pratiquants par rapport aux autres clubs girondins.

Cela se confirme encore cette année. L'attractivité de notre station ne se dément pas mais bien au contraire s'amplifie. Il faut dire à l'envi que notre dispositif golfique est tellement attractif qu'il occulte bien d'autres entités concurrentes.

Pour en revenir aux chiffres si le nombre global de licenciés est stable par rapport à 2022 qui, rappelons-le, était un record historique avec 1150 licenciés nous enregistrons avec une grande satisfaction une évolution sensible (+15%) de jeunes pratiquants et plus de 20% d'augmentation sur notre seule Ecole des Golfs.

Avec 46 élèves inscrits nous atteignons un seuil jamais connu depuis plus de 10 ans.

L'année 2023 aura été émaillée de décisions émanant de la Fédération qui nous ont laissés perplexes et auxquelles nous n'avons pas adhéré.

En effet notre Fédération a voulu que désormais le poids électif des Clubs gérés par des gestionnaires sous mandat d'une DSP municipale soit partagés entre le gestionnaire et l'Association Sportive .

Depuis toujours l'Association Sportive disposait de toutes les voix électives de son Club : 11 voix.

A l'issue d'un vote national dont l'issue était écrite par avance et auquel nous n'avons pas participé en dépit de pressions choquantes nous incitant à voter, notre poids électoral est désormais réduit de moitié.

En 2023 nous n'avons pas participé aux votes des AG de la Fédération, de la Ligue. et du Comité de Gironde.

En regard de cette évolution voulue au sommet du golf français nous demeurons extrêmement vigilants afin que perdure le tissu social et humain de proximité dont nous sommes issus et que nous représentons animés du seul désir de servir sans prioriser le profit financier à l'instar des gestionnaires commerciaux.

Nous sommes persuadés de l'appui de la Mairie quant à cette volonté de maintenir le tissu social associatif.

Année après année, nous le répétons, le Club est notre lieu de vie de loisir, c'est pour lui, avec l'appui constant de la mairie que nous accomplissons notre mission de bénévoles.

En matière d'animation, depuis la fin de la crise sanitaire nous avons eu la volonté d'organiser des soirées amicales et ludiques qui ont rencontré dans un premier temps un certain succès mais qui ensuite et particulièrement en 2023 n'ont pas rencontré leur public. Nous en avons tiré les enseignements, nous n'organiserons plus qu'une seule soirée au mois de juin lors de la Coupe du Président mais continuerons notre réflexion sur des soirées à thème simples et peu onéreuses (ex soirée couscous ou choucroute) à la condition que le partenaire actuel du restaurant veuille bien nous suivre dans cette approche.

Nous entendons souvent des témoignages de la part de certains membres qui nous narrent des soirées ludiques ayant eu lieu il y a 30 ans. Ce sont des propos sympathiques mais aujourd'hui les acteurs de l'époque - dite belle - ne répondent plus présents à nos invitations...

Si la tendance générale de notre société est au repli sur soi nous avons assisté cette année à une nette reprise de la participation aux compétitions individuelles après plusieurs années où le Scramble était devenu la compétition préférée des golfeurs. Nous sommes revenus aux fondamentaux de la compétition à savoir le simple stroke play ou stableford où les joueurs se battent seuls contre le terrain et contre eux-mêmes.

Sur la saison les 5 plus grandes compétitions individuelles ont rassemblé près de 600 joueuses et joueurs!

En matière de sport qui nous le disions l'an passé est l'ADN de notre Association les clignotants sont globalement bien orientés , notre Président de la Commission Sportive ainsi que les capitaines vous communiqueront les résultats obtenus au niveau du Club.

Nos équipes « fer de lance » à savoir l'Équipe 1 Messieurs et MID AM et l'équipe U16 Jeunes ont bien performé grâce à l'implication des capitaines et un esprit d'équipe reposant sur des relations amicales et une saine concurrence qui transcendent les groupes...

Soulignons également les bons résultats chez les Séniors Messieurs et Dames.

Bien entendu nous ne pouvons nier l'existence de nuages qui parfois entachent le bon fonctionnement de nos équipes et nuisent à nos résultats. Ces nuages sont dus au fait que lorsque les intérêts individuels l'emportent sur l'intérêt supérieur commun qu'est le Club tout dysfonctionne...

C'est pourquoi nous remettons au centre de nos engagements sportifs la Charte du Joueur (se) et veillerons à ce qu'elle soit scrupuleusement signée par les joueurs et joueuses et de ce fait, respectée.

Par ailleurs dans les domaines du développement durable d'une part nous sommes et resterons fortement mobilisés sachant que nous avons débattu de notre politique « d'éco responsabilité » avec les services de la Mairie il y a peu de temps.

D'autre part en termes d'engagement de notre Association dans des actions caritatives nous sommes et entendons rester un des acteurs majeurs locaux pour les deux causes que nous avons choisi : Octobre Rose, nos dons allant à l'Institut Bergonié, et à l'AMF pour le Téléthon.

Enfin chers Amis j'aborderai le calendrier qui nous attend jusque 2025.

Tout d'abord nous allons nous présenter à vos suffrages en espérant que vous nous renouvellez votre confiance pour les deux années qui viennent.

Notre Bureau entend œuvrer dans le même esprit que celui qui nous anime depuis des années, à savoir le rayonnement de notre Club de Lacanau dans les épreuves régionales et nationales et le développement d'une vie de Club harmonieuse au travers d'animations sportives et amicales sujet sur lequel vous constaterez que nous avons beaucoup investi cette saison.

Cette période sera également mise à profit afin de préparer dans les meilleures conditions la relève d'une partie des dirigeants du Club.

Mais l'échéance de 2025 est pour nous tous administrés de Lacanau, membres du ou des golfs une date remarquable. En effet en 2025 les délégations de Services public (solution retenue par la Mairie pour gérer les golfs de Lacanau) arriveront à échéance et seront renouvelées avec une ouverture à la concurrence pour une durée de 10 à 15 ans voire plus.

Devant un tel enjeu nous ne pourrions rester spectateurs d'une décision qui engagera notre destin de pratiquants du jeu de golf mais également d'administrés de notre commune.

Bien entendu la décision finale appartient exclusivement à la Mairie.

En ce qui nous concerne nous entendons agir en tant que partenaire et communiquer notre point de vue à l'équipe municipale en lui faisant part de notre expérience golfique acquise au travers des nombreux déplacements que nous effectuons dans les autres clubs, tant en ce qui concerne le terrain que les installations.

Nous agissons également de manière déterminée afin que les canaulais ne soient plus pénalisés par la politique actuelle de UGolf en matière de réservation de notre parcours.

Cette politique de « package » consistant à vendre à prix bradé plusieurs terrains utilisables à volonté pénalise uniquement les membres de Lacanau tout simplement parce que le package n'intéresse aucunement les canaulais dont le parcours est jouable toute l'année alors que les golfs de Bordeaux et périphérie ne le sont pas.

Cette politique actuelle ne respecte pas les conditions signées par la société NGF (devenue UGolf) lors de la DSP de 2010.

Pour nous membres du Golf International de Lacanau nous n'en pouvons plus de ne pas pouvoir réserver notre parcours sans s'y prendre une semaine à l'avance, nous voulons que les canaulais bénéficient à minima de créneaux réservés pour à nouveau profiter pleinement du patrimoine qui est le leur.

Chers Amis ma conclusion concernera en tout premier lieu celles et ceux qui œuvrent activement au sein de l'ASGL, leur engagement est sans faille qu'ils en soient très sincèrement remerciés. Merci d'avance à celles et ceux qui vont vivre ce nouveau mandat et à nos amis qui souhaitent désormais prendre un peu de recul.

Merci à vous toutes et à vous tous présents ici ce jour et durant toute l'année lors de nos événements.

Merci à nos partenaires financiers sans lesquels notre marge de manœuvre serait bien moindre.

Merci aux collaborateurs des golfs avec lesquels nous entretenons des relations constructives.

Et Merci à notre équipe municipale présente à nos côtés tout au long de l'année qui partage avec nous nos moments, parfois de peine mais souvent de succès et de joie.

Chers Amis je vous souhaite une très belle saison 2024!

10. Rapport du président de la Commission Sportive

Monsieur le Président, Mesdames Messieurs,

Permettez-moi, en propos introductif de ce compte rendu, de resituer le rôle de notre Commission Sportive.

Dans son sens littéral et assez simplement, la Commission Sportive est chargée de veiller au bon fonctionnement de la vie sportive de l'Association.

Autrement exprimé, elle se mobilise financièrement pour que chacun d'entre vous puisse pleinement se réaliser dans sa vie golfique et ce quel que soit ses ambitions... Qui pour devenir le plus habile joueur du dimanche (sans forfanterie), qui pour devenir le champion du lotissement de l'Orée des Greens, voir pour devenir Champion du club, éventuellement, et, je pense ici à nos jeunes pousses golfiques, avoir un destin national, voir international.

Ceci étant précisé, je me suis mis à chercher quelle était la meilleure formule pour qualifier notre action sur l'année qui vient de s'écouler, tout en pensant à celle qui s'annonce. M'est revenu alors une formule politique avisée (citation de VGE) : « **Le changement dans la continuité** » – Continuité quant aux fondations renforcées l'année dernières, ou édifiées il y a plus longtemps, – Changements pour capter l'air du temps

Aussi nous appliquerons cette formule à l'environnement sportif géré par la Commission.

L'EDG tout d'abord. Nous recevons toujours depuis fin septembre 6 groupes (soit 46 joueurs ou joueuses) sur les sites de l'Ardilouse, de la Méjanne et du Baganais, cependant nous avons souhaité successivement :

- Réorienter les groupes par site pour plus de fluidité pédagogique et sportive,
- Ouvrir des créneaux le mercredi pour une question de praticité parentale,
- Enfin permettre une interaction des élèves entre groupes en cours d'année, sans attendre les cours de l'année suivante.

Bien entendu, quand nous parlons EDG, nous pensons immédiatement aux enseignants. A ce titre nous souhaitons saluer et surtout remercier pour la qualité de leurs enseignements passés et futurs :

- Victor Luce professeur sur le site de l'Ardilouse, qui a rejoint Lacanau depuis quelques mois, en remplacement de Victor Bon, appelé à de nouvelles responsabilités sur le site de la Méjanne.
- Alexandre Guillaume sur le site du Baganais
- Grégoire Mora sur le site de la Méjanne

Concernant les différentes équipes, Femmes, Hommes, Jeunes dans les différentes catégories, de U10 à U16, Amateurs, Mid Amateurs, Seniors 1, 2 et 3; l'émulation bat son plein comme vous le constaterez à travers le reporting des différents capitaines d'équipes. Les couleurs du club se sont exportées aux 4 coins de la région et de l'Hexagone.

Pour illustrer les évolutions à venir, je souhaite m'arrêter à titre d'exemple sur l'équipe Messieurs. Nous avons tout d'abord décidé avec l'accord de tous d'intégrer dans les équipes Amateurs, deux éléments de l'équipe U16, de par la qualité de leur jeu, et de leurs résultats. Vous ne serez pas surpris d'entendre les noms de Samuel Pereira et Paul Marchive, dont vous pouvez retrouver les brillantes aventures golfiques de l'année dans l'excellent blog de ASGL. Parallèlement à leur intégration, a été constitué, un groupe de 15 joueurs, qui au gré des catégories (Amateur et Mid Amateur) représenteront le club dans les différentes épreuves du calendrier fédéral.

A ce titre, une partie de ce groupe pourra également constituer l'ossature d'une équipe 2, dont le capitanat a été confié à Arnaud Magnan.

L'ensemble du groupe s'entraînera ensemble dès le mois prochain et nul doute que l'arrivée de jeunes pousses, ici encore, créera une nouvelle émulation.

Bien entendu ce groupe n'est pas fermé, et reste ouvert, notamment à l'équipe U16.

A ce titre également pour créer une cohésion Intergénérationnelle et donc inter équipes, nous avons décidé d'inscrire le club aux interclubs d'Hiver. Une équipe de 6 joueurs en MP (1 double 4 simples) qui sera composé pour s'aguerrir, ou tester des paires de double (Foursomes).

Enfin pour fédérer toutes les équipes, sera programmé une compétition, en début d'année sportive, en scramble à 4. Chaque équipe sera constituée, d'un joueur issu des équipes Jeunes, Femmes, Adultes dans

la force de l'âge, et Adultes un peu moins dans la force de l'âge (Seniors). Le nom de la compétition, l'Orange Cup, en rapport avec le dress code demandé ce jour-là, la couleur des équipes ... le orange. Mis à part, les compétitions d'équipes fédérales, nous pensons à vous tous et ce à travers les événements organisés par l'ASGL qui viennent compléter avec les compétitions UGOLF, un calendrier qui se densifie année après année. C'est ainsi qu'à la quinzaine de compétitions devenues classiques (Championnat du Club, Coupe du Président, ...), nous avons créés un nouvel événement « La coupe des saveurs canaulaises » qui sera reconduite en 2024.

Formule gagnante s'il en est, et non des moindres car à travers votre engagement régulier et pérenne (plus de 100 joueurs par compétition), nos efforts sont récompensés. A ce titre permettez-moi au nom de l'Association et plus particulièrement au nom de la Commission Sportive de vous remercier. J'associe bien entendu dans ces remerciements les membres de la commission sportive et les bénévoles qui viennent s'agrémenter tous les ans à notre commission.

Voilà exposé en 861 mots exactement les différents aspects de nos actions 2023 2024, et je conclurais non pas par une citation politique mais par le cri de ralliement de l'équipe Messieurs « FORZA LACANAU »

11. Rapports des capitaines des équipes

11.1.Équipe Dames Mid-AM & Séniores (Fadela Piane, capitaine)

L'équipe Mid-AM / Séniores Dames est composée de 6 joueuses (Fadela Piane capitaine, Sylvie Haddad, Florence Launay, Aurélie Billat, Line Despax et Michèle Pétron). Les résultats sont les suivants

- Promotion Mid-Am au Golf de Bordelais : victoire de Lacanau devant Royan avec 11 points d'avance qui monte en 2^{ème} division
- Championnat Régional Séniores Nouvelle Aquitaine de 1ère Division B au Golf du Haut-Poitou : Lacanau termine 1ère devant Moliets et monte en 1ère division A Régionale en 2024
- Championnat National Séniores Dames de 3ème Division A au Golf International de La Prèze : Lacanau se maintient en 3^{ème} division A. 4^{ème} sur 24 l'équipe perd devant Bauge pour la montée en 2^{ème} division

Les perspectives pour la nouvelle saison sont maintenant les suivantes :

- Programmer des entraînements pour rassembler les joueuses
- Renforcer l'équipe

11.2.Équipe Messieurs (Clément Lacombe, Nicolas Vandebussche, capitaines)

Les résultats des équipes sur la saison 2021-2022 sont les suivants:

- CHAMPIONNAT DE LIGUE 2ème div. A au golf du Makila: victoire de Lacanau à l'issue des match-play. Lacanau monte en 1ère div B
- CHAMPIONNAT DE LIGUE 2ème div. MID AM au golf de Bressuire: maintien en 2ème division, défaite face à Château d'Allot pour la montée
- CHAMPIONNAT DE FRANCE 4ème div. au golf de Lacanau: maintien en 4ème division, 8ème à l'issue des qualifications, défaite face à Moliets en ¼ de finale
- CHAMPIONNAT DE FRANCE 2ème div. MID AM au golf d'Anger: descente en 3ème division, 15ème à l'issue des qualifications, défaite face à La Domangère en barrage

Les résultats individuels

NOM	Classement	Résultats
Andrew LEIB	675eme ranking et 238eme ranking mid am	4 top 10
Clément LACOMBE	764eme ranking et 312eme ranking mid am	2 top 10
Samuel PEREIRA	884eme ranking et 155eme ranking jeunes	2 TOP 10
Paul GENESTOU	1012eme ranking et 482eme ranking mid am	2 TOP 10

Paul MARCHIVE	1017eme ranking et 98eme ranking jeunes	9eme au INTERNAT. France U14
Nicolas VANDENBUSSCHE	505eme ranking mid am	
Ludovic JULIENNE	697eme ranking mid am	

Échéances 2024 :

- Championnat de ligue 1ère div. B
- Championnat de France 4eme div.
- Championnat de ligue mid am 2eme div.
- Championnat de France mid am 2ème div.
- Championnat de France mid am 2 1ere div.

Les objectifs pour 2023 sont les suivants

- NIVEAU NATIONAL
 - Montée en 3ème division nationale Messieurs
 - Montée en 2ème division nationale Mid Am Messieurs
 - Intégrer le TOP 60 du mérite national Club Messieurs
- NIVEAU REGIONAL
 - Montée en 1ère division régionale Messieurs
 - Montée en 1ère division régionale Mid Am Messieurs
- Continuer l'intégration des jeunes de l'école de golf, et d'augmenter la participation de nos meilleurs éléments aux échéances nationales (grand prix, ...).

11.3.Équipe Messieurs Seniors (Patrick Fradin, capitaine)

Trois championnats en 2023:

- COMITES DE GIRONDE:
 - Cette compétition par équipe de 8 se joue sur 5 matchs et une finale sur les golfs du Médoc, de Lacanau, de Pessac, du Grand Saint Émilionnais, de Villenave d'Ornon et, pour la finale, d'Arcachon.
 - Lacanau termine 7ème
- CHAMPIONNAT REGIONAL Nouvelle Aquitaine : Golf des Vigiers.
 - Lacanau finit 7ème sur 16 engagés
- CHAMPIONNAT NATIONAL : Golf d'Aubazine.
 - Lacanau fini 4ème sur 16 équipes engagées à l'issue des deux tours de Stroke Play
 - En ½ Lacanau bat BRIVE 3 à 2
 - En finale Lacanau perd 3 à 2 face à Pessac

Perspectives 2024 :

- Formation des équipes:
 - Renforcer l'équipe avec des joueurs les mieux classés lors des évènements majeurs, nationaux et régionaux.
 - Entraînement conjoint avec Villenave d'Ornon via au moins une rencontre aller-retour dans l'hiver.
- Comités de Gironde:

- Cette compétition doit représenter, pour les joueurs qui n'étaient pas inclus dans la formation en 2022-2023, l'opportunité de se faire connaître et de défendre leur envie d'intégrer le groupe.

11.4.Équipe Messieurs Seniors 2 (Jean Belaube, capitaine)

« Seniors 2 », nouvelle catégorie pour les + de 60 ans (65 ans en 2022).

Bilan pour la saison 2022-2023 avec deux championnats:

- Un championnat régional 1ère division A organisé sur le golf de Mont de Marsan. Au terme de deux tours de stroke play, Lacanau reste en 1ère division mais jouera en catégorie B en 2024
- Un championnat de France 2ème division organisé sur le golf de Langon. A l'issue de deux tours de stroke play, Lacanau se maintient en 2^{ème} division pour 2024

Les objectifs pour 2023-2024 :

- Participer aux Championnats 2024
- Renforcer l'équipe si possible
- Remonter en 1ère division A au niveau national et en 1ère division au niveau régional

11.5. Équipe Messieurs Seniors 3 « (Eric Papon, capitaine)

« Seniors 3 », nouvelle catégorie créée en 2023 pour les + de 70 ans :

- Un championnat de France organisé sur 3 golfs Saint-Malo, l'Île d'Or et Haute Auvergne afin de constituer une 1ère et une 2ème division en 2024
- Lacanau au golf Haute Auvergne à la mi-octobre: deux tours de stroke play pour 22 équipes, un cut et un troisième tour pour les douze premiers
- Lacanau termine 6^{ème} et sera donc en 1^{ère} division en 2024

Perspective 2024 :

- Participer au Championnat 2024
- Renforcer l'équipe si possible
- Au minimum se maintenir en 1ère division et sinon être parmi les 10 premiers clubs nationaux

11.6.École de golf et Équipes jeunes

Les équipes jeunes sont organisées en 3 niveaux, 6 groupes et 3 sites (Baganais, Méjanne et Ardilouse).

Les résultats équipe auront été :

- Championnats d'Aquitaines U 16 à Pau Artiguelouve. Lacanau se maintient en division 1B, match nul avec le golf Bordelais pour monter en 1A, le Bordelais monte départagé par le résultat du double.
- Championnats de France U 16 au Golf de Niort: Objectif maintien en 3ème division. Niveau très relevé, beaucoup de joueurs Minimes 2, beaucoup de scores négatifs. Équipe la plus jeune des 16.
- Championnats de Gironde U16, Golf du Médoc et Golf de Bordeaux Lac avec une équipe constituée de U12/Benjamins. Lacanau termine premier avec 27 points d'avance de la qualification et devient Champion de Gironde 2023 au golf de Bordeaux Lac face à Pessac, le Médoc et Bordeaux Lac.

Les résultats individuels :

- Championnat de Gironde: Paul Marchive est Champion de Gironde, Samuel Pereira 2ème , Agathe Marchive 4ème, Maxime top 10, Alix, Léon et Eliot top 20.
- Qualifications régionales des jeunes pour les Championnats d'Aquitaine sélectifs pour les Championnats de France. Résultats: 6 qualifiés : Paul, Samuel, Eliot, Léon, Maxime, Agathe. Samuel remporte la compétition, Léon réalise un exploit en finissant 4ème , Agathe également 4ème ,Maxime 9ème , Eliot 12ème et Alix 20ème sur 50 joueurs.
- Championnats de nouvelle Aquitaine, sélectif pour les Championnats de France au Golf Arcachon, 3 tours, départs blancs, seulement 8 qualifiés pour la région. Résultats: Paul Marchive devient Champion d'Aquitaine et Samuel Pereira, seulement Benjamin 1, termine 5ème. Nous avons donc 2 qualifiés pour les Championnats de France.
- Championnats de France des jeunes:

- Samuel termine à une très belle 35ème place (il n'est que benjamin 1), et loupe la qualification pour les Matches Plays de 1 coup.
- Paul, après un tour difficile, s'accroche et obtient sa qualification pour les Matches Plays. Il s'inclinera au premier tour contre le futur Champion de France.
- 5 jeunes au Mérite National Jeunes (Agathe Marchive, Paul Marchive, Samuel Pereira, Léon Ouzoulias, Maxime Balau)
- 2 jeunes rentrent au Mérite Nationale Adulte et deviennent 1ère série Fédérale classés français (Samuel Pereira, Paul Marchive)

Perspectives 2024 :

- Création de l'équipe U 16 Filles, autour d'Agathe Marchive: Payet Iris, Bidalot Diane, Meistertzheim Héloïse, Morais Emmy, Merveille Agathe.
- Champion de Gironde équipe garçons.
- Monter en 1ère division A Aquitaine équipes U16.
- Monter en deuxième division nationale équipe U16.
- 2 joueurs au mérite Adultes.
- 7 joueurs(ses) au mérite jeunes et 2 joueurs(ses) top 100 mérite jeunes.
- 3 joueurs(ses) aux Championnats de France.
- L'ensemble de l'équipe U16 avec un index à 1 chiffre.

12. Rapport de la Commission animation

12.1. Compétitions ASGL du Club

Onze compétitions ont été organisées par l'ASGL sur la saison passée pour tous les membres de l'ASGL:

1. Championnat Match Play Hiver Simple Et Double
2. Pitch And Putt Lacanau Trophy
3. Championnat De Double Des Golfs
4. Coupe Des Familles Et Amis
5. Coupe Vignobles Chatonnet
6. Coupe Du Président
7. Summer Cup
8. Coupe Des Saveurs Canaulaise (Nouveau)
9. Trophée De La Ville De Lacanau
10. Lacanau Octobre Rose (Nouveau)
11. Coupe Du Téléthon

L'ASGL a aussi organisé deux compétitions sur le golf de l'Ardilouse

1. Championnat du club de l'Ardilouse sur 2 jours
2. Coupe APB en Stableford

L'ASGL a enfin assuré l'organisation du Grand Prix 2023 de Lacanau (commissaires de Parcours, dotation).

12.2. Animations

L'objectif fixé en 2022 pour l'année 2023 était l'organisation de trois soirées avec orchestre.

Bilan: seulement une soirée a pu se dérouler sur la première date, le 1^{er} mars 2023 avec l'orchestre ECHOO. Ce fut une belle soirée pratiquement au complet.

La deuxième et la troisième ont dû être annulées pour la première fois par manque d'inscriptions puisque le Bistrot du golf souhaite effectuer la prestation qu'à la condition de payer les repas en avance.

Beaucoup de membres de l'ASGL nous ont fait part de leur déception et d'autres du fait qu'ils avaient pris d'autres engagements pour la soirée vu et que l'annonce avait été très tardive, « au dernier moment ».

12.3. Projets 2024 de la Commission Animation

Compétitions

La Commission Animation organisera les compétitions suivantes en 2023 :

1. Championnat Match Play Hiver Simple Et Double
2. Pitch And Putt Lacanau Trophy
3. Championnat De Double Des Golfs
4. Coupe Des Familles Et Amis
5. Coupe des Vignobles Chatonnet
6. Coupe Du Président
7. Coupe Des Saveurs Canaulaise
8. APB Cup
9. Trophée De La Ville De Lacanau
10. Grand Prix De Lacanau (Compétition Fédérale)
11. Championnat Du Club de L'Ardilouse
12. Lacanau Octobre Rose
13. Coupe Du Téléthon
14. + 2 Nouvelles compétitions en cours de finalisation avec les sponsors

La Summer Cup ne sera pas reconduite en état en 2024, cette compétition sur le Méjannais n'ayant pas trouvé son public.

L'ASGL s'impliquera également dans l'organisation du **Lacanau Alps Open**, tournoi de l'Alps tour, 3^{ème} division professionnelle européenne qui se tiendra du 20 au 24 mai 2024. De nombreux commissaires seront nécessaires pour cette compétition, à noter dans vos agendas.

Animations

La Commission ANIMATION s'étant engagée sur deux dates avec l'orchestre ECHOO et n'ayant pas honoré le contrat comme il se doit, la Commission souhaite reporter ces deux prestations en concevant en amont une information aux adhérents qui soit beaucoup plus anticipée de manière à se laisser les chances d'avoir un bon nombre de participants et à condition que la communication soit bien détaillée sur le même principe que les fois précédentes, c'est-à-dire orchestre, menu, tarif et restaurant.

7. Rapport financier quitus pour l'exercice 2022/2023 (vote)

Le rapport financier 2022/2023 est disponible sur le site de l'association.

Le bilan final se traduit par un bénéfice de 6 355€ qui sera affecté aux réserves de l'association.

8. Cotisations 2025 (vote)

Les cotisations à l'ASGL évolueront comme suit :

Adultes

- 2022: 30€ (gel)
- 2023: 32€
- 2024: 35€
- 2025: Alignement évolutions tarifs gestionnaires (Ugolf-Bluegreen)

Jeunes (inchangé depuis 2014)

- 2014 –2022: 16€
- 2023: 16€ (gel)
- 2024: 16€ (gel)
- 2025: 16€ (gel)

9. Questions diverses

Plusieurs questions ont été envoyées pour cette réunion (sur le site de l'ASGL), la majorité concernait les opérateurs des 3 golfs de Lacanau. Les questions ont été retransmises et une première réponse a été fournie, à suivre dans les semaines qui viennent.

Pour les questions propres à l'ASGL

1 / Lors de la prochaine AG des rapports nous seront présentés qui peuvent engendrer des demandes d'explications. Nous devons voter des résolutions sans avoir le complément d'information nécessaire à une meilleure compréhension. De même ces rapports peuvent amener à avoir une discussion avec les membres présents. Je demande donc que les AG puissent être un lieu d'échange et non seulement une présentation magistrale. Dans toutes les AG auxquelles j'ai participé le Président demandait avant de clôturer : « et maintenant nous allons répondre à vos questions » en faisant circuler un micro dans l'assemblée. Merci d'avance de communiquer intégralement le texte ci-dessus et s'il faut rédiger sous forme de question : pourquoi ne peut-on faire de l'AG un lieu d'échange spontané

1 bis/ Pourquoi refuser l'évocation des questions diverses à l'oral ?

Réponse :

Depuis de très longues années notre Assemblée générale est un lieu de partage d'informations sur la vie essentiellement sportive de notre AS. C'est pour tous les acteurs sportifs l'occasion de mettre à la une les succès (souvent) et les déceptions (parfois) de nos joueuses et joueurs qui portent fièrement nos couleurs. Nos prédécesseurs ainsi que le Bureau actuel ont toujours veillé à ce que cette réunion dont la durée n'excède pas 2h/2H30 ne laisse place à des débats souvent stériles voire des polémiques inutiles qui d'ailleurs concernent quasi systématiquement des sujets entrant dans le domaine des gestionnaires de nos golfs (sécurité, réservations, tarifs, état du parcours, etc.)

Pour répondre aux questions posées et communiquer des informations nous invitons chaque année les représentants des gestionnaires à savoir les Directeurs locaux ou leurs représentants. Ils sont pour nous des partenaires et nous devons les recevoir cordialement et courtoisement. Si leurs réponses ne donnent pas satisfaction à certains, ces derniers ont tout loisir de formuler leurs réclamations voire récriminations par écrit avec copie à Mr le Maire s'ils l'estiment utile. Par ailleurs, l'ASGL comprend 660 membres à jour de cotisation, une très large majorité ne participe pas à l'AG, la possibilité de poser des questions leur est ainsi donné de s'exprimer.

Pour résumer, notre AG n'est pas une tribune façon assemblée de copropriétaires ou chacun veut défendre ses intérêts personnels au détriment du collectif. (Notre tentative l'an passé de donner la parole à un membre venu débattre d'un litige commercial personnel fut un désastre qui irrita la majorité des présents...et que nous ne renouvellerons plus)

Notre Assemblée est un moment de concorde ce qui n'exclue pas que toute question en cours d'année puisse être débattue avec les élus, nous n'avons jamais éludé le moindre litige et avons toujours fait montre d'écoute et de décision.

Pour toutes ces raisons le processus de questions écrites perdurera .

2/ Qui représente les femmes au sein de l'ASGL ...hormis les capitaines?

Réponse :

Il n'existe pas de segmentation ou de représentation genrée au sein de l'Association Sportive des golfs de Lacanau. Au sein du Bureau constitué de bénévoles il y a des Dames dont une, responsable de l'équipe Animation qui va devenir Secrétaire Générale Adjointe et une autre qui est l'unique responsable de notre site Internet et participe à ce titre à l'équipe Communication.

Comme souligné dans votre question les capitaines de équipes Dames gèrent les équipes dont elles ont la responsabilité. Ces fonctions entrent pleinement dans le cadre de l'objet des statuts de notre Association à savoir : « L'Association sélectionne les équipes qui représentent le Club en compétitions fédérales »

Au sein du Club si d'autres groupes féminins souhaitent se former comme par exemple les « Amicales Dames » ou les « Ladies » nous ne pouvons qu'encourager ce type d'initiatives, en cela nous apportons un soutien financier aux « Amicales Dames » qui effectuent des déplacements interclubs

3/ Pourquoi l'équipe femme séniore n'élargit elle pas son champ de recrutement , comme dans d'autres clubs?

Réponse :

Notre politique sportive est simple et compréhensible par tous (tes).

Conformément à nos statuts nous sélectionnons des équipes qui représentent le Club en compétitions fédérales. A ce titre nous nous devons d'aligner les meilleures joueuses du Club.

Ainsi pour l'équipe Séniors Dames nous privilégions des joueuses de première série c'est à dire d'un index inférieur à 15,4 . Le noyau dur de l'équipe tourne autour de 4 joueuses plus une remplaçante. C'est un effectif certes ajusté mais suffisant pour jouer les championnats régionaux ou nationaux.

Si d'aventure il y avait des désistements au sein de l'équipe nous reconsidérerions le panel de joueuses et leur niveau mais compte tenu de l'ancienneté et de la notoriété sportive du Golf International de Lacanau (42 ans) nous n'alignerions pas une équipe n'ayant aucune chance de bien figurer dans les épreuves précitées.

Les rencontres comme les « Amicales Dames » ou les « Ladies » sont là pour permettre à toutes les joueuses de participer quel que soit leur index.

10. Élection du bureau (vote)

Conformément aux statuts de l'ASGL, le bureau devait être renouvelé pour un nouveau mandat de deux ans.

Une seule candidature a été enregistrée, renouvellement du bureau actuel :

- Président: Jean-Paul Roumat
- Trésorier: Jean Belaube
- Président Commission Sportive: Guillaume Dubois
- Secrétaire Général: Eric Papon

Le vote pour cette liste a donné le résultat suivant :

• Pour : 89 voix	• Contre : 0 voix	• Abstention : 0 voix
------------------	-------------------	-----------------------

Le bureau actuel est donc reconduit.

11. Présentation du budget prévisionnel 2022/2023 (vote)

Le budget prévisionnel 2023/2024 est disponible sur le site de l'association, en augmentation par rapport à la saison précédente en visant une augmentation significative des sponsors.

12. Résultats des votes

Les votes portaient sur six points :

- | | |
|--------------------------------|------------------------|
| 1. Rapport moral | 4. Cotisations |
| 2. Rapport Commission sportive | 5. Élection du bureau |
| 3. Rapport financier | 6. Budget prévisionnel |

89 votes ont été collectés pendant la réunion

	Pour	Contre	Abstention	Résultats
1. Rapport moral	89	0	0	Approuvé

2. Rapport Commission sportive	89	0	0	Approuvé
3. Rapport financier	89	0	0	Approuvé
4. Cotisations	89	0	0	Approuvé
5. Election du bureau – liste présentée	89	0	0	Elue
6. Budget prévisionnel 2023/2024	89	0	0	Approuvé

13. Intervention des directeurs de Golf

12.4.UGOLF l'Ardilouse

A. Marchive a répondu rapidement aux questions des membres qui lui ont été transmises par l'ASGL. En particulier les membres de Lacanau peuvent réserver à 9 jours au lieu de 7 et accéder à 8 golfs sur la région (4 Ugolf & 4 Bluegreen)

Par ailleurs la possibilité de réserver des tranches horaires sera examinée, cela dépend toutefois de la direction d'Ugolf.

A. Marchive rappelle aussi que face aux dégradations et difficultés d'accès, chacun doit également y contribuer en respectant l'étiquette et le terrain (notamment râteaux, pitches, divots, bunkers, etc.) et en confirmant les départs et en les annulant à l'avance si c'est le cas – 12 à 16% des départs ne sont pas validés. Si vous avez d'autres questions, il vous prie de lui transmettre sans attendre l'AG de l'ASGL et d'en parler avec lui.

A. Marchive a ensuite présenté l'évènement important de 2024, l'organisation d'un **tournoi professionnel Alps Tour**, 3^{ème} division européenne, sur le golf de Lacanau.

Le tournoi devrait accueillir 144 joueurs pros de 15 à 20 nationalités avec un budget de 100 000€ dont une dotation de 45 000€. Il se déroulera du **lundi 20 au samedi 25 mai 2024** avec en plus de la compétition plusieurs évènements (pro-am, journée jeunes et scolaires, journée entreprises).

Pour cet évènement, de nombreux bénévoles seront invités à contribuer, notamment des commissaires de parcours (30 à 40 personnes), l'ASGL fera appel aux volontaires en temps voulu, notez dès aujourd'hui les dates dans vos agendas.

12.5.BLUEGREEN La Méjanne

Victor Bon a souhaité encourager le développement de la présence de l'ASGL au golf de la Méjanne et indiqué que le golf fêtera son 30^{ème} anniversaire en 2024, l'évènement sera naturellement fêté.